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Дипломная работа: 5 3 с , |Ц рис , 28 ттаб 21 источник. 7 прил.

1’1 КЛАМА. ПР0Д1ШЖ1 ПИ1 . ( I РА II I ИЯ. СОЦИАЛЫ11,11 0.1 И. SMM- 
СТРАТЕГИЯ. INS 'I A(»RAM

Объектом исследования является I V «Мутей Бе тор\сского Полесья».
Предметом исследования является план продвижения IV “Мутен 

Белорусскою Полесья» в социальных сетях.
Цель работы разработка плана продвижения ГУ «Мутен Белорусского 

Полесья» в социальных сетях.
При выполнении работы использованы методы анализ, синтез, измерение, 

сравнение, наблюдение.
В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 

разработана SMM-стратсгия для продвижения музея в Inslagram.
Элементами научной новизны полученных результатов является SMM- 

стратегия для продвижения музея в Instagram.
Областью возможного практического применения является возможность 

применения работы SMM-специалистом ГУ «Музей Белорусского Полесья» для 
повышения эффективности продвижения музея в социальных сетях.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
предложения, как оформление профиля в Instagram ГУ «Музей Белорусского 
Полесья», разработка и использование SMM-стратегии для продвижения музея в 
социальных сетях.

Результатами внедрения явились улучшение статистики профиля в Instagram 
ГУ «Музей Белорусского Полесья», повышение числа посетителей музея.

Технико-экономическая и социальная значимость использование S.MM- 
стратегии для продвижения ГУ «Музей Белорусского Полесья» позволит 
увеличить количество посетителей, увеличение нравственности и духовности у 
большего числа населения Республики Беларусь.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов. ,

пись студента)
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report

Thesis: 53 p., 10 figures, 28 tables, 21 sources, 7 adj.

ADVERTISING, PROMOTION, STRATEGY, SOCIAL NETWORKS, SMM 
STRATEGY, INSTAGRAM

The object of the study is the State Institution "Museum of the Belarusian 
Polesie".

The subject of the study is the plan of promotion of the State Institution "Museum 
of the Belarusian Polesie" in social networks.

The purpose of the work is to develop a plan for the promotion of the State 
Institution "Museum of the Belarusian Polesie" in social networks.

The methods of analysis, synthesis, measurement, comparison, observation were 
used in the performance of the work.

In the process of work, the following research and development was carried out: 
an SMM strategy was developed to promote the museum on Instagram.

The elements of scientific novelty of the results obtained are the SMM strategy 
for promoting the museum on Instagram.

An area of possible practical application is the possibility of using the work of an 
SMM specialist of the State Institution "Museum of the Belarusian Polesie" to increase 
the effectiveness of the promotion of the museum in social networks.

During the completion of the thesis, such proposals as the design of the profile in 
the Instagram of the State Institution "Museum of the Belarusian Polesie", the 
development and use of an SMM strategy to promote the museum in social networks 
were tested.

The results of the implementation were the improvement of the profile statistics 
in the Instagram of the State Institution "Museum of the Belarusian Polesie", an increase 
in the number of museum visitors.

Technical, economic and social significance the use of the SMM strategy to 
promote the Museum of the Belarusian Polesie will increase the number of visitors, 
increase morals and spirituality among a larger number of the population of the 

Republic of Belarus.
The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student’s signature)
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